

# Die Turner fangen gut an

**BRUNSBÜTTEL** Pahlhude und der Gastgeber gewinnen die erste Punkturnrunde

**N**a, das war ja ein gelungener Auftakt für die Punkturnrunde des Kreisturnverbandes Dithmarschen. Im Brunsbütteler Bildungszentrum starteten acht Pflichtmannschaften sowie sechs Einsteigermannschaften. „Wir durften einen Wettkampf mit hochwertigen und präzise geturnten Übungen erleben“, resümierte Lisa Wiebe, die Pressesprecherin des Verbandes.

Im Einsteigerbereich sicherte sich der TSV Pahlhude den ersten Platz vor dem MTV Heide und dem MTV Burg. Der Punktabstand zwischen den Dreiern betrug dabei lediglich 3,3 Punkte. Im Pflichtbereich zeigte sich ein größerer Punktabstand: Titelverteidiger TSV Brunsbüttel I sicherte sich den Sieg mit insgesamt 198,6 Punkten. Zweiter wurde der MTV Burg I mit 181,2 Punkten vor TuRa Meldorf, dessen Pflicht-1-Mann-

schaft auf 178,4 Punkte kam. „Dennoch ist lange nichts entschieden“, sagte Wiebe. „Am Ende der drei Punkturnrunden werden die Platzierungspunkte zusammengezählt. Die Mannschaften mit den meisten



Sprung ins kalte Wasser: Vor der Punkturnrunde wusste noch kein Sportler, wo er steht.

Foto: Rose

Punkten gewinnt. Wir dürfen uns also sehr auf zwei weitere spannende Punkturnrunden freuen.“

Der nächste Wettkampf findet bereits in anderthalb Wochen am Sonnabend, dem 7. Februar, in Meldorf statt. „Der Wettkampf ist kreisoffen, weshalb wir uns auf weitere Mannschaften aus Schleswig-Holstein freuen dürfen“, sagte Wiebe.

Unser Videoreporter Martin Rose war beim Auftakt der Punkturnrunde an der Schleuse. Seinen Beitrag gibt es auf unserer Seite im weltweiten Netz zu sehen.

---

## Das Video zum Thema



via nebenstehenden QR-Code oder unter  
<https://kurz.sh/Punkturnrunde>

---